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...der Vorstand berichtet
 
Das Protokoll zu unserer Mitgliederversammlung 2020 ist wieder im Innenteil 
abgedruckt. Wie in den letzten Jahren konnten auch dieses Mal die unbesetzten 
Vorstandsposten nicht besetzt werden. Da dies die letzte regelmäßige 

 vor den im nächsten Jahr anstehenden Vorstandswahlen 
war, musste festgelegt werden wie es im Verein weiter geht. Es ist absehbar, dass 
sich keine Bewerber für den neu zu wählenden Vorstand finden. Die 
Mitgliederversammlung beschloss deshalb, wenn sich bis Ende Mai keine 
Bewerber für die Vorstandsämter melden, wird der Vorstand beauftragt, 
Fusionsgespräche mit einem anderen Verein einzuleiten. 
 
Obwohl der Verein nur die bestehenden Verpflichtungen aus den letzten Jahren 
fortgeführt hat, reichen die Einnahmen nicht mehr aus, um die anfallenden 
Ausgaben zu erfüllen. So haben wir das Jahr 2019 mit einem Verlust von ca. 4000 
Euro abgeschlossen. Deshalb sind wir gezwungen, eine Beitragserhöhung 
durchzuführen. Durch die unterschiedlichen Entwicklungen in den einzelnen 
Abteilungen mussten wir zum Ausgleich nicht nur den Grundbeitrag, sondern 
auch einzelne Abteilungsbeiträge anpassen oder neu einführen. Einzelheiten 
sind in der Beitragsordnung enthalten. 
 
Zusätzlich sind wir nun auch noch wie alle von der Corona-Krise betroffen. 
Obwohl wir vorsichtshalber die Gymnastikstunden - hauptsächlich wegen der 
Risikogruppe Seniorensportler -   eingestellt haben, mussten wir ab dem 17. 
März sämtliche Sportanlagen schließen. Zu dem Zeitpunkt musste auch das 
Restaurant schließen. Somit ist das komplette Vereinsheim geschlossen. Damit 
entfallen auch alle Einnahmen aus der Raumvermietung. Niemand kann im 
Moment absehen wie lange die Schließung dauert. Da unsere Ausgaben aber wie 
bei allen anderen Betroffenen weiter anfallen, sind wir zumindest auf die 
regelmäßigen Mitgliedsbeiträge angewiesen. 
 
Wir wünschen uns alle, dass wir die Zeit gemeinsam gesund und wohlbehalten 
überstehen und wir unseren Sport trotzdem noch im Jahr 2020 durchführen 
können.. 
 

Arno Buschlinger 
(Vorsitzender) 

Günther Lembach 
(1. stellv. Vorsitzender) 

Klaus Walther 
(2. stellv. Vorsitzender) 

  

 Mitgliederversammlung



 

 
 

+++ kurz notiert +++ kurz notiert +++ kurz notiert +++ 
 

Redaktionsschluss für das nächste „ECHO“ ist der 

30. Oktober 2020. 

!!! Beiträge für das nächste ECHO bitte an folgende Adresse schicken!!! 
Günther Lembach: g.lembach@outlook.com 

 

PSV Neustadt bei Facebook  

https://www.facebook.com/postsvneustadt 
Alle Mitglieder werden gebeten, Facebook-Beiträge (Texte, Ankündi-
gungen, Bilder, Videos etc), die unseren Verein betreffen, unserem 
Administrator (Adresse: facebook@postsv-nw.de ) zu übersenden. 

 

Jennifer Brechtel bietet Bauch Beine Po, Wirbelsäulen-Gymnastik, Pilates-
Kurse sowie auf Sie persönlich abgestimmtes Training im Vereinsheim an. 
Termine bitte erfragen unter: 

Mail: jennifer.brechtel@t-online.de 
Mobil: 0171 1071141 

 

Zur Zeit „Ruht die Rentnerband“ die sich sonst jeden Dienstag ab 10 Uhr 
Uhr morgens im Vereinsheim zum Arbeitseinsatz (Hecken schneiden, 
Streicharbeiten, Zaunreparatur, Kehrarbeiten.etc.) getroffen hat. 

 

+++ kurz notiert +++ kurz notiert +++ kurz notiert +++ 



 

Mitgliederversammlung des Postsportvereins 
Neustadt an der Weinstrasse

am 03. März 2020 um 19.30 Uhr

im Vereinsheim Harthäuserweg 40

Tagesordnung:

1. Geschäfts- und Sportbericht des Vorstandes

2. Kassenbericht

3. Kassenprüfbericht

4. Aussprache zu 1. - 3.

5. Entlastung des Vorstandes

6. Ehrungen

7. Nachwahl 1. stellv. Vorsitzender und Schatzmeister

8. Überprüfung der Beitragsordnung (gemäß MV 2014)

9. Anträge

  



 

Top 1 

Arno Buschlinger eröffnete als Versammlungsleiter die Mitgliederversammlung um 
19:35 Uhr. Er stellte fest, dass die Versammlung ordnungsgemäß einberufen 
wurde. Die vorgesehenen Tagesordnungspunkte, lt. Echo-Ausgabe 2/2019 wurden 
einstimmig angenommen.  Durch  kurzfristige Erkrankung von Winfried Hentzschel  
konnte der Sportbericht nicht in gewohnter Weise durchgeführt werden, was zu 
entschuldigen ist. 
Nach der Anwesenheitsliste (Anlage 1) waren 22 Mitglieder anwesend, die 
Mitgliederversammlung ist damit laut Satzung §9 Abs. 6 ohne Rücksicht auf die 
Zahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. Die anwesenden Mitglieder 
erhoben sich zum Andenken an die verstorbenen Mitglieder. 
Arno Buschlinger erwähnte in seinem Geschäftsbericht  über das vergangene Jahr 
folgende Schwerpunkte: 

Bericht über die Arbeit des Vorstandes 

Im Jahr 2019 fanden 5 Vorstand-/ 3 Sportratssitzungen statt. 
Einige Themen konnten nach tel. Rücksprachen abgewickelt werden. Arno 
Buschlinger bedankte sich ausdrücklich bei den aktiven Abteilungsleitern, die in 
eigener Regie den Sportbetrieb leiten und aufrechterhalten. 

Pächterwechsel 

Der Pachtvertrag wurde zum 31.08.2019 von Herrn Nikolaou Anastassios aus 
privaten Gründen gekündigt. Als Nachfolger hat  er seinen Cousin vorgeschlagen.  
Bei dem Vorstellungsgespräch am 5.8.2019 waren wir uns alle einig, mit dem 
neuen Pächter Herrn Bakirtzis Panagiotos den Pachtvertrag  ab 1.9.2019 
abzuschließen. Glücklicherweise konnte der Gaststättenbetrieb, unter dem Namen 
El Greco by Panos, ohne Zeitverluste weitergeführt werden. Die Resonanzen sind 
bis jetzt sehr gut und wir bitten Sie, Herrn Panos durch regen Besuch und guter 
Mund zu Mund Propaganda zu unterstützen. 

 



  

Mitgliederentwicklung 
419 Mitglieder sind Anfang Januar 2020 im Verein. Für die Zukunft hoffen wir,  dass 
neue Mitglieder gewonnen werden können.  Für jugendliche Neueinsteiger bieten 
sich die Schach-/ Kampfsport und Tennisabteilung  an. 

  



 

Photovoltaikanlage 
2019 war wieder ein guter Ertrag, Jahreseinnahme ca. 13000€.  
Das Ergebnis von Plan-/Istwerten ist positiv. 
 
   Anlagengröße 25,9 kWp / 
   berechnete Planleistung 22051 kWh für 2019 (100 %) 
   erreichte Leistung 30870 kWh im Jahr 2019 (140 %)  
 
Energiekosten Vergleich 
   2019 zu 2018 
Heizung  6893 €  5262 € 
Strom   2805 €  3614 € 
 
Bei den Werten handelt es sich um eine Hochrechnung, da die Jahresabrechnung 
der Stadtwerke zum Zeitpunkt der Auswertung noch nicht vorlag.  Die Ursache für 
den erhöhten Gasverbrauch muss geklärt werden.  Die Reduktion der Stromkosten 
ist sicherlich auf die Umstellung von LED im November 2018 im Bereich 
Kegelbahnen zurückzuführen. 

Alle o.g. Punkte wurden von allen Teilnehmern angenommen. 

Sportbericht 
Wie bereits unter TOP 1 erwähnt, konnte der Sportbericht von Winfried Hentzschel  
nicht vorgetragen werden.  Arno Buschlinger, sowie Karl Völker, Hans-Jürgen 
Welsch, Charly Schröer, Dirk Hirse und Klaus Walther berichteten vom Jahre 2019 
und der Planung 2020. Berichte der einzelnen Abteilungen können den Echo-
Ausgaben, sowie der Homepage und über facebook.com/postsvneustadt  
entnommen werden.  
 

Kampfsport 
Die Kampfsportabteilung wechselt den Fachverband. Ziel ist es, einen neuen 
Verband zu finden, der mehr Turniere unterstützt.   

Gymnastik / Seniorengymnastik / Gymnastik für Sie und Ihn 
Im November 2019 hat sich Karl Völker bereit erklärt das Amt als 
Abteilungsleiter für die Gymnastikgruppen zu übernehmen und wird sich einen 
Überblick der einzelnen Abteilungen verschaffen. 



 

Sportabzeichen 
Im Jahre 2019 wurden 6 Sportabzeichen ( 5 Gold und 1 Silber) abgenommen. 
   
Tennis 
Die Aktivitäten und Ergebnisse aus dem Jahre 2019 sind der Echo-Ausgabe 
2/2019 zu entnehmen. Für 2020 stehen Team und Zeitplan für die Medenrunde 
fest. Weitere Aktivitäten der Tennisabteilung werden kurzfristig geplant und 
mitgeteilt. 

Schach 
Das  11. Pfalz Open Turnier fand am 21.-25. Februar 2020 in der 
Berufsbildenden Schule statt. Eine kurze Zusammenfassung über dieses 
Highlight ist der Echo-Ausgabe 1/2020 zu entnehmen.  

Segeln 
Über den Segeltörn 2019 wurde in der Echo-Ausgabe 2/2019 ausführlich 
berichtet.  Lefkas – Ionische Insel in Griechenland ist für dieses Jahr geplant. 

Gesellschaftskegeln 
Leider konnte 2019 keine Vereinsmeisterschaft der Gesellschaftskegler mangels 
Interesse ausgetragen werden. 

 
Arno Buschlinger bedankte sich bei allen Abteilungsleitern für die Unterstützung 
zum Sportbericht und das Engagement sich für den Post SV einzusetzen.  
 
Interesse an Neuzugängen besteht in allen Abteilungen. 
Die Möglichkeit sich zu präsentieren, aktuelle Informationen weiterzugeben und 
Werbung zu machen kann jederzeit auch über den Facebook-Administrator 
(Adresse: facebook@postsv-nw.de) erfolgen.  
 
Die Berichte werden durch Herrn Lais zeitnah geschaltet.  
 
  



 

Top 2 

Arno Buschlinger erläuterte ausführlich den Kassenbericht (Anlage 2). Einige 
größere Reparaturen mussten 2019 kurzfristig durchgeführt und konnten zeitlich 
nicht aufgeschoben werden. Neuanschaffungen wurden keine vorgenommen und 
Einsparungen für 2020 überprüft. Budget und Haushalt sind nicht ausgeglichen, 
weshalb eine Überprüfung der Mitgliedsbeiträge erfolgen muss.  

Top 3 
Da im Verein der Posten des Schatzmeisters im Kalenderjahr 2019 immer noch 
nicht neu besetzt war, wurden die Tätigkeiten für den Bereich des Schatzmeisters 
durch den 1. Vorsitzenden Arno Buschlinger durchgeführt. Karl Völker und Heiko 
Mayr bestätigten dem Schatzmeister im Kassenprüfbericht eine ordnungsgemäße 
Kassenführung (Anlage 3). Die Prüfung erfolgte am 4.2.2020. Auskünfte erteilte 
Arno Buschlinger. Alle Einnahmen und Ausgaben sind durch Belege nachgewiesen. 
Es gab keine Beanstandungen.  

Top 4 
Es gab keine Fragen zu TOP 1 -3 

Top 5 
Karl Völker beantragte die Entlastung des Vorstandes und erwähnte, dass die 
umfangreichen Auswertungen keine Zweifel zulassen. Der Vorstand wurde von den 
anwesenden Mitgliedern und Enthaltung der anwesenden Vorstandsmitglieder 
entlastet. Abstimmung erfolgte per Handzeichen. 

Top 6  

Arno Buschlinger und Klaus Walther nahmen die Ehrungen der langjährigen 
Mitglieder vor (Anlage 4).Leider war Herr Naumer Walter bei der Ehrung nicht 
anwesend. Gerne hätte sich Arno Buschlinger bei dieser Gelegenheit persönlich bei 
ihm bedankt für den großen Einsatz, den er geleistet hat. 

 



  

Top 7 
Für die Nachwahlen des 1. Stellvertr. Vorsitzenden und des Schatzmeisters stehen 
weiterhin keine Personen zur Verfügung. Arno Buschlinger erwähnte nochmals, 
dass es dringend erforderlich ist, sich um alle Posten des Vorstandes zu bewerben, 
da der gesamte Vorstand für die nächste Wahl  2021 nicht mehr zur Verfügung 
steht.  Sollten sich keine Bewerber bis Ende Mai 2020 melden, wurde der Vorstand 
von allen anwesenden Mitgliedern beauftragt, sich um eine Fusion zu bemühen. 
Das Mandat hierzu erging  einstimmig. Der Vorstand klärt dann beim Sportbund 
Kaiserslautern wie eine Fusion abgewickelt werden kann. Wünschenswert wäre 
allerdings, dass ein neuer Vorstand aus den eigenen Reihen im nächsten Jahr 
gewählt werden kann. Unterstützung zur Einarbeitung der einzelnen Aufgaben-
bereiche wird zugesichert, je früher umso besser!  Der Vorstand gibt gerne 
Auskunft über die anfallenden Tätigkeiten. 
Das Protokoll wird vor Erscheinen der neuen Echo-Auflage unseren Mitgliedern zur 
Info zur Verfügung gestellt, damit ausreichend Zeit für die Bewerbung gegeben ist. 

Top 8 
Die derzeitige Kassenlage erfordert eine Überprüfung der derzeitigen Beiträge, um 
den steigenden Kosten und dem im Jahre 2019 entstandenen Minusbetrag gerecht 
zu werden.  3 Varianten wurden vom Vorstand ausgearbeitet. Grundlage hierzu 
war der Inflationsfaktor 2017 bis Mitte 2020, sowie die Kostenbelastung einzelner 
Abteilungen. Nach sehr lebhaften Diskussionen wurde von den anwesenden 
Mitgliedern beschlossen, die Beitragsänderung lt. Vorschlagsvariante 3 ab 1.7.2020 
vorzunehmen.  Abstimmung hierzu erfolgte mit 17 Ja-Stimmen und 2 Nein-
Stimmen. 3 Personen waren zum Zeitpunkt der Abstimmung nicht mehr anwesend. 
Die neue Beitragsordnung finden Sie am Ende des Echos.  

Top 9  
Da keine weiteren Anträge mehr genannt wurden,  schließt Arno Buschlinger um 
21:30 Uhr die Mitgliederversammlung.  Danke an alle Mitglieder für die Aktivitäten 
in unserem Verein.  
 
Für die Richtigkeit : 

Arno Buschlinger      Ilse Lorch 
( 1. Vorsitzender)      (Geschäftsführerin) 



 

  



 

Bericht zur Abteilung Laufen 

Bericht zur Abteilung Laufen 

Es gibt nach wie vor keine Interessenten für den Laufsport im Verein, der Lauftreff 
liegt brach, es finden sich keine Teilnehmer. Und aktiv an Volksläufen möchte auch 
niemand teilnehmen. Leider ist es mir nicht gelungen Läufer zum Eintritt in den 
Verein zu bewegen und ich konnte auch aus den Mitgliedern niemand für den 
Laufsport gewinnen. Läufer sind Individualisten, sie trainieren oft  alleine, laufen zu 
den unmöglichsten Zeiten, wollen nicht zu festgelegten Terminen gehen.  Aber ein 
bißchen Disziplin muß schon sein. 

Lauftreff: 

Wird zur Zeit mangels Teilnehmern nicht durchgeführt. Möchte das Angebot 
jedoch aufrecht erhalten, da ich die Hoffnung auf Besserung nicht aufgebe. Biete es  
weiter an, wer Interesse am Laufen, Joggen, Walken hat  melde sich bei mir. Ich 
erstelle auch Trainingspläne für Anfänger, für alle Altersstufen. Langsam an die 
Sache herantasten, nichts übers Knie brechen. Mit Gehen und Laufen fängt man 
an, mit kleinen Laufeinheiten (5 Minuten) beginnen und ganz behutsam steigern. 
Man muß es langsam angehen lassen, sich Zeit lassen und an den kleinen 
Fortschritten erfreuen. Zeitlich bin ich sehr flexibel, ich kann zu jeder 
Wochenzeit/Tageszeit laufen. Ruft mich an,  macht einen Termin und einen 
Treffpunkt mit mir aus und schon geht es los.   



 

Volksläufe 

Biete nach wie vor an, Interessierte zu Volkslaufen mit zunehmen. Bin auch bereit  
Neulinge bei einem Volkslauf in seinem Tempo zu begleiten. Ausschreibungen 
liegen auf dem Automat im Flur. Und es gibt im Internet eine Adresse  
www.laufinfo.eu, dort findet man alle Läufe im Bereich Rheinlandpfalz, Baden-
Württemberg und dem Saarland.   

Bin 2019 bei 12 Läufen gestartet, darunter auch beim Altstadtlauf in Neustadt und 
auch beim BASF-Firmenlauf mit 14000 Teilnehmern auf dem Hockenheimring. 
Meine Laufleistung 2019 insgesamt 1826 km. 

Pfälzer Berglaufpokal 2019 

Über den Pfälzer Berglaufpokal 2019 und andere Läufe habe ich im ECHO 2 /2019 
ausführlich berichtet. Werde auch in diesem Jahr wieder daran teilnehmen. Die 
Pfälzischen Berglaufmeisterschaften 2019 habe ich verpasst, hatte mich im 
Oktober bei einem Sturz verletzt und war zum Termin noch nicht ausgeheilt. 

Winterlaufserie Rheinzabern 10-15-20 km 

Bin im Dezember 2019 und jetzt im Januar/Februar die Winterlaufserie in 
Rheinzabern gelaufen. Insgesamt nahmen dort 2600 Läufer teil, in meiner 
Altersklasse 55. In die Endwertung kamen 381 Läufer, hier bin ich auf Platz 354 
gekommen und in meiner Altersklasse kamen 10 in die Endwertung, ich landete auf 
dem 10.ten Platz. Meine Zeit 4.29 Std/Min für 45 km. In Läuferkreisen heißt es, die 
Rheinzaberner Gesamtzeit sei die Zeit die man dann bei einem Marathon im 
Frühjahr erreichen könne.    

Ausblick Marathon Deutsche Weinstraße 05.04.2020 

Bockenheim –Grünstadt-Bad Dürkheim und zurück , 42 km. Habe mich angemeldet 
und bin durch meine Zeit in Rheinzabern guter Dinge, rechne so mit  4.50 Std/Min. 
werde. Die Strecke ist hügelig, besonders der Rückweg von Bad Dürkheim hat lange 
ansteigende Teilstücke.   



 

Gymnastik 

Bin Im Dezember zum Abteilungsleiter Gymnastik befördert worden. Schaffe mir so 
nach und nach einen Überblick und werde auch bei den einzelnen 
Gymnastikstunden mal vorbeischauen. 

Die Abteilung Gymnastik hat 75 Mitglieder, es werden 3 Gymnastikstunden hier im 
Vereinsheim angeboten. 

Dienstag 10.00 – 11.00 Uhr  Seniorengymnastik bei Frau Eichner, 
Mittwoch 18.00 -  19.00 Uhr  Gymnastik für Sie und Ihn bei Frau Schläfke 
Donnerstags 09.30 – 10.30 Uhr  Seniorengymnastik Uhr bei Frau Wagner. 
 
Die Übungsleiterrinnen sind ausgebildet, haben die erforderliche Qualifikation und 
sie verfügen über ein schier unerschöpfliches Repertoire an Übungen.  

Ich gehe regelmäßig, Mittwochabend, zu den im Verein angebotenen 
Gymnastikstunden, für mich als Läufer eine sehr gute Begleitung für mein 
Lauftraining. Möchte Werbung machen für unsere Gymnastikabteilung, es sind 
abwechslungsreiche, kurzweilige Stunden, es macht viel Spaß und es ist so gesund. 
Und es wird gelacht und gescherzt und sich unterhalten. In der Mittwochsstunde  
ab 18.00 Uhr sind immer so zwischen 10 -12 Teilnehmer, viele Damen, einige 
Herren. Ich fungiere seit dem September auch als Übungsleiter. Immer wenn 
unsere Übungsleiterin die Siegrid nicht kann, springe ich für sie ein. Es macht mir 
und den Teilnehmern großen Spaß. Gesund älter werden ist das Motto. Dazu 
gehört beweglich und leistungsfähig zu bleiben. Mit einem moderaten 
Übungsprogramm ist es möglich viele Alltagswehwechen erst gar nicht aufkommen 
zu lassen. Bewegungseinschränkungen vermiesen einem das Leben, schränken uns 
in unseren Möglichkeiten ein. Treiben sie Sport nach ihren Möglichkeiten, allein 
oder in oder Gruppe. Die alte Weißheit, wer rastet der rostet, stimmt.   Nehmen Sie 
sich etwas vor, ein Ziel das sie erreichen wollen, zB. einmal in der Woche eine 
Stunde Gymnastik mit Gleichgesinnten. 

  



 

Wandertipp 

Zum Schluss noch ein Wandertipp. Bin im Juli mit meiner Frau Ilona über die Alpen 
gewandert. Von Gmund am Tegernsee nach Sterzing in Südtirol. 125 km Fußweg in 
7 Tagesetappen. Alleine, ohne Gruppe, ohne Führer aber  mit Gepäcktransport  
(und man ist nie allein auf der Strecke ). Ein einzigartiges Erlebnis, wunderbare 
Berglandschaften, gutes Wetter, gute Hotels. Wer Interesse hat, ich habe noch alle 
Unterlagen. 

Ganz zum Schluß 

Wegen der zZt. bestehenden Situation wurde natürlich der Sportbetrieb im Verein 
eingestellt und alle Sportveranstaltungen abgesagt. Der Weinstraßenmarathon, die 
Pfälzische Berglaufmeisterschaft, der Neustadter Altstadtlauf uvm. findet nicht 
statt.  Gesund bleiben und andere nicht gefährden, das ist jetzt das wichtigste, alles 
andere kommt von alleine. Halten wir es in diesen schlimmen Zeiten doch nach den 
Worten des Apostel Paulus—Einer trage des anderen Last---.    

Mit sportlichem Gruß 

Karl Völker 

 

  



  

Medenrunde 2020 

In dieser Ausgabe des Vereinsechos wollen wir über die Verbandsspiele unserer 
Mannschaften berichten und Euch animieren vielleicht das eine oder andere Spiel 
zu besuchen und unsere Mannschaften zu unterstützen. 

Wir haben wieder, für die Größe der Abteilung, viele Mannschaften zur 
Medenrunde angemeldet, die wir hier im Einzelnen vorstellen wollen: 

Damen 50: 

Diese Mannschaft spielt in Spielgemeinschaft mit Diedesfeld und Edenkoben nach 
dem Aufstieg im letzten Jahr heuer in der Oberliga, das ist die höchste Klasse die 
der Tennisverband Rheinland-Pfalz bei den Damen 50 zu bieten hat. Gemeldet sind 
die Spielerinnen Susanne Göttel-Neumeyer, Regina Braun, Christiane Schröer, Anja 
Krämer, Antje Laschitza, Angelika Hauck, Myriam Hackelsberger und Martina 
Bellgardt. 

Damen 55:  

Die Damen 55 spielen eine reine Doppelrunde, das heißt, es werden keine 
Einzelmatches sondern wirklich nur Doppel gespielt. Nach dem Aufstieg letztes Jahr 
spielt die Mannschaft in der Pfalzliga. Hier sind gemeldet: Karin Enke, Silvia Siegel, 
Gerdi Graf, Ute Hornberger, Traudel Walther, Ingrid Krieger, Waltraud Jeske, 
Elisabeth Scherzer, Ursula Gärtner, Waltraud Fehrenbach, Ingrid Felden und 
Christel Hiegele. 

Herren 60:  

Ebenfalls in der Pfalzliga spielen die Herren 60, die ihre Spiele mittwochs 
austragen. Gemeldet sind hier: Dieter Kobel, Charly Schröer, Rolf Held, Peter 
Brechtel, Horst Weisenburger, Thomas Kräh, Bernhard Hörrner und Christoph 
Kolada. 

Herren 55:  

In der A-Klasse spielen dieses Jahr nach ihrem Abstieg die Herren 55 in folgender 
Besetzung: Dieter Kobel, Charly Schröer, Rolf Held, Peter Brechtel, Horst 
Weisenburger, Peter Gleich, Jürgen Wernicke, Bernhard Hörner, Reiner Krieger, 
Klaus Walther, Günther Deichsel und Christoph Kolada. 



 

Medenrunde 2020 

Herren 30:  

Als letztjähriger Meister und Aufsteiger spielen die Herren 30 ebenfalls in der A-
Klasse in folgender Formation: Sascha Jakob, Frank Weisenburger, Bjoern Becker, 
Eric Rehhäuser, Hagen Straßburg, Michael Weber, Jens Rehhäuser und Thomas 
Rechner. 

Die vorgenannten Mannschaften tragen ihre Heimspiele auf unserer Anlage aus. 
Darüber hinaus wurden noch folgende Spielgemeinschaften gemeldet die ihre 
Heimspiele jedoch jeweils auf den Anlagen der Partner austragen: 

Damen 30:  

Spielgemeinschaft mit Königsbach, spielen bei der TGH 

Herren 40:  

Spielgemeinschaft mit Diedesfeld, spielen beim TC 

Herren 65:  

Spielgemeinschaft mit Diedesfeld, spielen beim TC 

 

Charly Schröer 

 
 



  

 Medenrunde 2020  

Maßnahmen des TV Rheinland-Pfalz in der Corona-Pandemie 
Um die Ausbreitung des neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 und das 
Ansteckungsrisiko möglichst gering zu halten, hat das Präsidium des 
Tennisverbandes Rheinland-Pfalz (TVRP) die Schutzvorkehrungen gemäß der 
Vorgaben der rheinland-pfälzischen Landesregierung sowie den Empfehlungen des 
Robert-Koch-Institutes (RKI) angepasst. Die Gesundheit aller am Tennissport 
beteiligten Personen genießt bei allen Entscheidungen des TVRP-Präsidiums 
oberste Priorität. 
Alle Turniere in eigener Verantwortung des Tennisverbandes Rheinland-Pfalz sind 
vorerst bis einschließlich 07.06.2020 abgesagt Der TVRP folgt damit der 
Empfehlung des Deutschen Tennis Bundes (DTB), der die vom DTB selbst 
veranstalteten Turniere ebenfalls bis 07.06.2020 streicht. Die dringende 
Empfehlung an alle Turnierveranstalter von LK- und Ranglisten-Turnieren lautet, 
ihre Turniere ebenso bis 07.06.2020 abzusagen. Wichtig: Der DTB hat in seiner 
Mitteilung vom 23.03.2020 folgende Entscheidung bekanntgegeben: Alle vom 16. 
März bis zum 07. Juni 2020 erzielten Ergebnisse werden weder für die DTB-
Rangliste noch für die LK gewertet. Dies betrifft alle Altersklassen, Rollstuhltennis, 
Beach Tennis und Paddel. 
Der Start für den Mannschaftswettspielbetrieb Sommer 2020 wird verschoben. Der 
früheste Termin für Mannschaftsspiele im Tennisverband Rheinland-Pfalz ist der 8. 
Juni 2020. Auch mit dieser Entscheidung folgt der TVRP der Empfehlung des DTB. 
Die TVRP-Verantwortlichen werden sobald eine Freigabe durch die Behörden in 
Aussicht steht schnell reagieren und informieren. 
Die rheinland-pfälzischen Bezirksverbände Pfalz, Rheinhessen und Rheinland folgen 
ebenfalls den Empfehlungen des DTB und schließen sich den Entscheidungen und 
Maßnahmen ihres Landesverbandes an. 
Die TVRP-Geschäftsstelle bleibt bis auf weiteres geschlossen, ist aber per E-Mail zu 
erreichen: info@rlp-tennis.de 
Bitte beachten Sie auch die aktuellen Informationen unserer Bezirksverbände auf 
den jeweiligen Homepages http://www.rlp-tennis.de/service/bezirksverbaende/. 
Der Tennisverband Rheinland-Pfalz sowie seine Bezirksverbände behalten sich vor, 
aufgrund der Entwicklung der Corona-Krise Entscheidungen anzupassen oder zu 
ändern. 
Mit allen Maßnahmen möchte der TVRP gemeinsam mit seinen Bezirksverbänden 
Pfalz, Rheinhessen und Rheinland sowie den Vereinen/Abteilungen seinen Beitrag 
leisten, um die Ausbreitung des Coronavirus einzudämmen.. 



 

  



 

Pfalz Open 2020 
21-25.02.2020 

Aus 23 Ländern kamen diesmal die 513 Teilnehmer für das Pfalz Open in den 
Berufsschulen Böbig. Veranstalter waren wieder die Schachabteilung des Post SV 
sowie der Förderverein Amateur- und Jugendschach.  

Bereits Anfang Januar konnten wir „Ausverkauft“ melden, lange Wartelisten 
wurden bis kurz vor Turnierbeginn abgearbeitet. Teilnehmer u.a. aus Madagaskar, 
Südafrika und Indien.  

Der 10-jährige Aarav Dengla war mit seiner Mutter aus Mumbai zu Besuch.  
Viele Bundes- und Landeskaderspieler mit ihren Betreuern waren vor Ort, 
Bundesnachwuchstrainer Bernd Vökler beobachtete die möglichen kommenden 
Nationalspieler. Das Pfalz Open wird von vielen in die offizielle Jahresplanung 
aufgenommen. 

  



 

Pfalz Open 2020 

Gleich zwei Premieren gab es:  

GM Vitaliy Bernadskiy konnte als erster Spieler zum zweiten Mal gewinnen. Und 
mit Alfred Kort hatten wir den ersten Neustadter Turniersieger zu bejubeln. Nach 
einer Niederlage im Auftaktmatch konnte er sechs Siege am Stück feiern und 
gewann das C-Turnier, das dem Erstplatzierten 400,- Euro einbringt. 

Insgesamt waren 10 Schachspieler des Post SV beteiligt, darunter 4 Kinder. Ein 
großes Helferteam des Post SV und des Panorama-Hotels sorgte wieder für einen 
reibungslosen Ablauf, der von vielen gelobt wurde. Auch im kommenden Jahr 
wollen wir das Pfalz Open ausrichten, Termin 12.-16.02.2021. Die Anmeldung 
öffnet am 01.11.2020. 

Aus dem Spielbetrieb: 

Zum zweiten Mal konnten wir 5 Mannschaften für die Ligen melden, somit haben 
wir Teams von der Rheinland-Pfalz-Liga bis zur Kreisklasse. Dazu kommen ein 
Seniorenteam und zwei Jugendmannschaften.  

Mitgliederentwicklung: 

Steigend, zum großen Teil bei Kindern und Jugendlichen. Gute Tendenz bei den 
Jugendlichen, die inzwischen an Pfalz- und Rheinland-Pfalz Meisterschaften und 
Kadertrainings teilnehmen. 

 

Dirk Hirse 

Post SV Schach 

  



 



 



 

Beitragsordnung

des

Postsportvereins Neustadt a.d.W.
gültig ab 01. Juli 2020

Monatlicher Grundbeitrag:

Passive 2,00 €
Kinder, Schüler, Azubis und 
Studenten

6,00 €

Erwachsene 12,00 €
Familien 18,00 €

Kinder und Schüler zahlen bis zum vollendeten 18. Lebensjahr ermäßigten Beitrag, bzw. 
werden ab diesem Zeitpunkt aus dem Familienbeitrag ausgegliedert. Ausnahme besteht für 
Azubis und Studenten bis zum vollendeten 25. Lebensjahr bei entsprechendem Nachweis. 
Dieser ist jährlich unaufgefordert dem Verein vorzulegen. Der Übergang zum aktiven Beitrag 
geschieht zum nächsten Quartal / Halbjahr, je nach Zahlungsweise. 

Monatlicher Staffelbeitrag:

Abteilung Jugendliche Erwachsene
Gesellschaftskegeln 4,00 €
Gymnastik 1,00 €
Sportkegeln 4,00 €
Segeln 1,00 €
Kampfsport 2,00 € 2,00 €
Tennis 4,00 € 8,00 €
Volleyball 1,00 €

Für die anderen Abteilungen wird kein Staffelbeitrag erhoben.
Alle Mitglieder zahlen den für Sie zutreffenden Grundbeitrag. Der Staffelbeitrag ist für jedes, in 
einer Abteilung aktives Mitglied zu zahlen. Den Staffelbeitrag gibt es nur als Einzelbeitrag, 
nicht als Familienbeitrag. Der Staffelbeitrag wird maximal für 2 Kinder erhoben.

Beitragsbeispiel:   
Ein erwachsener Gesellschaftskegler zahlt monatlich 12,00 € Grundbeitrag  und 4,00 € 
Staffelbeitrag also einen monatlichen Gesamtbeitrag von 16,00 €.

Die Beiträge werden jährlich auf der Mitgliederversammlung überprüft.
Beschluss der Mitgliederversammlung am 3.März 2020..



 

GYMNASTIK Karl Völker (06321) 6691 / 0178 679 9436

Dienstag: Vereinsheim Böbig
Seniorengymnastik 10:00 – 11:00 Uhr (Frau Eichner)

Mittwoch: Vereinsheim Böbig
Gymnastik 18:00 – 19:00 Uhr (Frau Schläfke)

 

Donnerstag: Vereinsheim Böbig
Seniorengymnastik 09:30 – 10:30 Uhr (Frau Wagner 0 63 21/8589900)

KEGELN

Gesellschaftskegeln Klaus Nagel (0 63 21) 8 86 81
Täglich: Vereinsheim Böbig, 16:00 – 23:00 Uhr

 

Sportkegeln Friedhelm Brauch (0 63 27) 51 30
Donnerstag: Vereinsheim Böbig,16:00 – 20:00 Uhr

 

SCHACH Klaus Klein (0 63 21) 93 72 30
Freitag: Panorama Hotel 

Kinder 19:00 – 20:00 Uhr 
Aktive 20:00 – 24:00 Uhr

LAUFTREFF Karl Völker  (0 63 21) 66 91 oder 0178 67 99 436
Samstag: Walking, Jogging

Treffen nach Vereinbarung
 

SEGELN Klaus Walther (0 63 21) 25 33
Vereinsheim Böbig
jeden 1. Donnerstag im Monat Stammtisch um 19:30 Uhr
Segelgelände ist der Otterstädter Altrhein

 

TENNIS Charly Schroer (0 63 21) 92 91 99
Tennisanlage im Harthäuserweg



 

SPORTABZEICHEN Jürgen Welsch (0 63 21) 8 33 18
Termine nach telefonischer Vereinbarung mit Herrn Welsch

 

KAMPFSPORT Bernd Wodo (0157) 57 32 40 06 (bis 18 Uhr nur SMS)
Michael Loos (06325) 6251

 

TAE KWON DO
Montag: Vereinsheim Böbig
Junior–Team 18:00 – 19:00 Uhr
Erwachsene 19:00 – 21:00 Uhr
Donnerstag: Vereinsheim Böbig 
Junior–Team 18:00 – 19:00 Uhr
Erwachsene 19:00 – 21:00 Uhr 
Freitag: Vereinsheim Böbig 
Erwachsene 19:00 – 21:00 Uhr 

KICK BOXEN
Montag: 19:00 – 21:00 Uhr
Donnerstag: 19:00 – 21:00 Uhr

 
VOLLEYBALL Jürgen Knoll (0 63 21) 3 15 60

Mittwoch: Böbig–Sporthalle (Martin-Luther-Straße)
Mixed 18:00 – 20:00 Uhr



 




